

En mai, a eu lieu à Ottawa la première d'une série de réunions annuelles fédérales-provinciales sur les relations culturelles internationales du Canada. La décision de tenir ces réunions, qui contribueront grandement à améliorer la consultation fédérale-provinciale dans ce domaine, a été prise à la suite des visites de liaison dans les capitales provinciales entreprises par le ministère en 1980.

En 1981, certains progrès ont été réalisés dans le domaine de la coopération internationale en matière d'enseignement. Une réunion, tenue à Ottawa le 1^{er} avril, entre le secrétaire d'État aux Affaires extérieures et le secrétaire d'État, d'une part, et le Conseil des ministres de l'Éducation du Canada (CMEC), d'autre part, a abouti à la décision de créer un groupe de travail composé de fonctionnaires fédéraux et provinciaux chargés de déterminer quels moyens permettraient d'obtenir une collaboration fédérale-provinciale plus étroite dans le domaine de l'enseignement, sur le plan international. Le travail a ensuite débuté en vue de la constitution du groupe de travail et de la définition de son mandat. Enfin, des efforts considérables ont été déployés en vue de la commercialisation des services d'enseignement à l'étranger.

En 1981, le ministère a prêté son concours dans l'organisation des visites à l'étranger d'un certain nombre de délégations provinciales, dont celles qui furent dirigées par les premiers ministres Buchanan (Nouvelle-Ecosse) à Londres, Lougheed (Alberta) à Washington et à New York, Hatfield (Nouveau-Brunswick) en Europe, Blakeney (Saskatchewan) à Los Angeles et à San Francisco, Lyon (Manitoba) en Europe et à New York, Bennett (Colombie-Britannique) en Orient et en France, et Davis (Ontario) en Australie et en Nouvelle-Zélande. De plus, de nombreuses visites à l'étranger ont été organisées pour des ministres des diverses provinces. Enfin, le ministère a également aidé à organiser, outre les visites régulières effectuées dans les provinces par des diplomates étrangers accrédités au Canada, nombre de visites de délégations étrangères désireuses de rencontrer des ministres et des fonctionnaires provinciaux.

Information pour la haute direction

Le Service d'information pour la haute direction est chargé de fournir aux cadres supérieurs du ministère, aux missions, ainsi qu'aux autres ministères et organismes fédéraux qu'intéressent les relations extérieures du Canada, des informations complètes sur la politique étrangère canadienne. Ce service s'acquitte de ses responsabilités en distribuant des résumés quotidiens des communications importantes qu'échangent l'administration centrale et les missions, et en publiant périodiquement des bulletins et des documents choisis sur diverses questions de politique étrangère.

Communications et informatique

Les ministères responsables des programmes intéressant l'étranger tiennent toujours à obtenir le maximum d'information dans les meilleurs délais possibles, ce qui facilite leur tâche quotidienne. Cette soif